

Kapolres Ciamis Bagikan Stiker dan Pin "Berani Jujur Hebat" ke Pengguna Jalan di Peringatan Hakordia 2024

Ciamis - CIAMIS.PROMEDIA.CO.ID

Dec 6, 2024 - 12:32



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri rangkaian kegiatan peringatan Hari Antikorupsi Sedunia Tahun 2024 tingkat Kabupaten Ciamis. Salah satunya rangkaian acara Road to Hari Antikorupsi Sedunia yang terpusat di Pendopo Kabupaten Ciamis, Jawa Barat,

Jumat (6/12/2024).

Saat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut serta mengikuti sejumlah kegiatan peringatan Hari Antikorupsi Sedunia Tahun 2024 tingkat Kabupaten Ciamis. Mulai dari Senam Kejujuran hingga pemberian pin dan stiker bertuliskan "Berani Jujur Hebat", ke pengguna jalan yang melintas di depan Pendopo Kabupaten Ciamis.

"Hari ini saya ikut serta menggelorakan 'Kejujuran' dalam melawan Korupsi di Indonesia. Karena kejujuran menjadi kunci bersama dalam memberantas korupsi yang ada di Indonesia, maka dari itu saya sengaja turun langsung ke jalan bersama stakeholder dan Pemerintah Kabupaten Ciamis membagikan Pin dan Stiker 'Berani Jujur Hebat!' ke pengguna jalan agar sifat kejujuran tertular ke seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis dan tidak ada korupsi khususnya di Kabupaten Ciamis," ujar AKBP Akmal se usai membagikan pin dan stiker ke pengguna jalan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, perbuatan korupsi ini bisa terjadi dimana saja dan bahkan dalam jumlah yang kecil. Tidak hanya dilingkungan pemerintahan, tetapi di masyarakat, baik disengaja maupun tidak. Maka dari itu untuk mencegah perbuatan seperti masuk ke lingkungan masyarakat, perilaku jujur sangat diperlukan guna mencegah perbuatan korupsi.

"Mari kita tanamkan kejujuran sedini mungkin, karena ini sangat dibutuhkan negara dalam memberantas korupsi di Indonesia. Dibutuhkan kerjasama semua pihak dalam memberantas korupsi, terutama kita jadikan Kabupaten Ciamis ini menjadi daerah tanpa korupsi. Sehingga cita-cita bangsa dapat terwujud yakni kesejahteraan masyarakat," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Deputy Bidang Koordinasi dan Supervisi KPK RI Irjen Pol. Didik Agung Widjanarko, S.I.K., M.H., mengapresiasi Kabupaten Ciamis yang menggelar sejumlah rangkaian acara dalam memperingati Hari Antikorupsi Sedunia yang jatuh pada tanggal 9 Desember. Mulai dari gelaran workshop untuk para Kades, Camat dan Kepala SKPD hingga hari ini yang tak kalah menarik dalam menyambut Hakordia 2024.

"Alhamdulillah kita pada pagi hari ini akan melaksanakan rangkaian Road to Hakordia 2024, kemarin kita sudah melaksanakan workshop yang diprakarsai oleh Bapak Pj. Bupati Ciamis. Kegiatan ini sebagai upaya dalam keterlibatan masyarakat dalam dan mengimplementasikan nilai-nilai antikorupsi, sehingga dapat meningkatkan, menyebarkan pemahaman dan mendorong keterlibatan masyarakat dalam melakukan pemberantasan korupsi," kata Irjen Pol. Didik Agung Widjanarko.

Deputy Bidang Koordinasi dan Supervisi KPK RI berharap melalui kegiatan Road to Hakordia 2024 ini, komitmen pemberantasan korupsi di Kabupaten Ciamis semakin teguh. "Mari kita laksanakan dengan penuh semangat, kita jadikan momen semakin berani mengatakan kejujuran dan semakin berani untuk mengatakan tidak pada korupsi," kata Irjen Pol. Didik Agung Widjanarko.

Road to Hakordia 2024 tingkat Kabupaten Ciamis turut diikuti oleh ratusan masyarakat Kabupaten Ciamis. Mulai dari anak hingga orang tua hadir

menyambut Hakordia 2024 tingkat Kabupaten Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.